

28.12.2023

Neuer Dokumentarfilm über Menschenrechtserziehung

Am 11. Dezember wurde im UN-Büro in Genf, Schweiz, ein neuer Dokumentarfilm mit dem Titel "Changemakers: Stories of Young Human Rights Educators" vorgestellt. Der Dokumentarfilm zeigt die Geschichten von sieben jungen Menschenrechtspädagog:innen und ihre positiven Beiträge zur Verwirklichung der Menschenrechte in ihren Lebensumfeldern. Entwickelt wurde ieweiligen der Film in Zusammenarbeit von Amnesty International, dem Büro des Hohen Kommissars der Vereinten Nationen für Menschenrechte (OHCHR) und der Soka Gakkai International. Die Premiere des Dokumentarfilms war Teil einer zweitägigen Veranstaltung zum 75. Jahrestag der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte. Zu den Rednern der Auftaktveranstaltung zählten einige der im Film porträtierten Menschenrechtspädagog:innen.

Mehr Informationen und Film ansehen: https://www.powerhumanrights-education.org/multimedia/changemakers-stories-of-younghuman-rights-educators